
 
 
 
 
 
Ao Senhor Diretor do DR.1 de Campinas 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Requerimento nº 17/2008 - AAO 
 

 
Ary Aparecido de Oliveira, Vereador em exercício junto a esta 

respeitável Edilidade, usando de suas atribuições regimentais, requer que lhe seja informado os 

motivos que levaram à retirada do ponto de ônibus, que se encontrava localizado na estrada Entre 

Serras e Águas, próximo a Pousada Monte das Oliveiras, em frente ao antigo Bar do Alcindo.  

J U S T I F I C A T I V A 

Ocorre que este Vereador tem recebido reclamações de vários 

usuários do referido ponto de ônibus, tendo em vista que, após ter sido retirado não há como se 

protegerem da chuva, sol, sereno etc., enquanto aguardam pela condução. 

 

Joanópolis, 23 de março de 2009. 

 
 

Ary Aparecido de Oliveira 
Vereador 

 
 


